
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

会 長 挨 拶 

会長 森井脩次 
 
 
 
 
 
 
 
 
 皆さん、こんにちは。今回は、先週

の木曜日（11 月 7 日）に直前ガバナー

村橋元氏のホールインワンコンペが

飛騨高山カントリークラブにて開催

されました内容をご報告し挨拶とさ

せていただきたく思います。 
 参加者は、私と森さん、故金さん、

安藤さん、柴田さんの 5 人で参加して

きました。前日（11 月 6 日）はホテル

アソシア高山リゾートにて前夜祭が

開催され、森山周一郎さんがメインゲ

ストとして、2630 地区より約 80 名が

参加され、盛大にパーティが行われま

した。パーティー終了後は、岐阜中ク

ラブ5人で高山市内のスナックでカラ

オケを楽しみながら更なる親睦を深

める良い機会となりました。そして、

当日（11 月 7 日）には、約 130 名の 

参加者があり、大変盛大なホールイン

ワンコンペが開催されました。 
 参加した我々は 5 人はとび賞にも

入れなく、参加賞のみと残念な結果

となりました。ちなみに 5 人の中で

一番良い成績は安藤さんの 29 位で

した。優勝者はオーストラリア往復、

準優勝はソウル往復、3 位は沖縄往

復航空券に見合う商品券とのことで、

大変豪華な賞品を準備されていまし

た。またベスグロは 73とのことで、

多くの方がシングルプレーヤーのよ

うでした。成績は別としまして、楽

しいプレーができましたことを報告

しまして、挨拶とさせていただきま

した。 
幹 事 報 告  

幹事 渡辺成洋 
会員の皆さまに新しい定款を送付

しました。12 月の総会までに確認願

います。 
委 員 会 報 告 

社会奉仕委員会委員長 勝野和男 
11 月 19 日（火）午前 11 時より、

橿森神社に於きまして清掃奉仕を実

施いたします。駐車場は後藤家です。

多数のご参加よろしくお願いいたし

ます。 
 

国際奉仕委員会委員長 加納永一朗 
今回の台風でフィリピン視察がキ

ャンセルすることなく、決行する運

びとなりました。11 月 15 日から、

国際奉仕ということでフィリピンの

ダバオに行ってまいります。皆様に

ご案内したところ、5 名の現調参加

者がありました。森井会長、渡辺幹

事、柴田さん、安藤副会長、私でご

ざいます。国際奉仕の一環として何

ができるか、現地に参って色々勉強

していきたいと思います。 
 
友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
★誕生日おめでとうございます★ 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
大橋哲也君 
結婚記念日と誕生日の W の喜び

です。53 歳になります。河合先生、

毎年ありがとうございます。 
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   河合寿一様 

担当 公共イメージ委員会

第１０８１回 

平成２５年１１月１２日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[ソング]我等の生業 

[ゲスト]平野総合病院 河合寿一様 
[ビジター] 

第１０８３回 

平成２５年１１月２６日（火） 

[点鐘]１２時３０分 
[行事]国際奉仕事業視察報告 

担当 国際奉仕委員会

 

 
卓 話 

『健康診断結果報告』 
卓話者 河合寿一様 

※卓話はホームページの卓話集へ
掲載しています。 
岐阜中ロータリークラブ HP 
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